5 Piéces

170 m2

Réf. PP2-2705
20 000 €

Paris 7TEme
Maison a louer (75007)
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Situé au coeur de la Rive Gauche, cet ancien Hbotel datant du XIXeme
siecle a été entierement réhabilité et rénové avec des prestations de
grande qualité en une confidentielle maison de ville meublée d'une
surface de 170 m2 avec terrasse de 20m2.Cet ensemble en R+5 est
composé d'une belle entrée avec un ascenseur intérieur desservant a
chaque étage une magnifique suite complete avec salle de bains et
dressing et au 4éme dernier étage une salle a manger, une cuisine
séparée, un grand salon avec toit cathédrale donnant acces a une

terrasse de 20m2 exposé a |'ouest.Au sous-sol une grande ...

Located in the heart of the Left Bank, this former hotel dating from the 19th century
has been completely rehabilitated and renovated with high quality services into a
confidential fumnished townhouse with a surface area of 170 sg.m. with a 20 sg.m.
terrace. This 5 floors house is composed of a beautiful entrance with an interior
elevator serving on each floor a magnificent complete suite with bathroom and
dressing room and on the 4th and top floor a dining room, a separate kitchen, a

large living room with roof cathedral giving access to the 20 sg.m. terrace facing

West.In the basement a ...
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